

En Magallanes

43% de las consultas de urgencias de la semana pasada fueron a causa de enfermedades respiratorias

De acuerdo con el informe de Vigilancia Regional de Enfermedades Respiratorias y Covid-19 correspondiente a la semana epidemiológica N°23 (2 al 8 de junio), elaborado por el equipo de Epidemiología de la Seremi de Salud en conjunto a referentes respiratorios del Servicio de Salud Magallanes (monitoreo en base a las consultas que se registran en la red asistencial regional), la positividad a virus respiratorios en laboratorios centinelas de la región fue 55%.

Esto, se mantiene respecto de la semana anterior (54%).

Predominó la circulación viral de Virus Respiratorio Sincicial VRS (44%); Rinovirus (35%); Adenovirus (25%); Influenza A (13%), Parainfluenza (7%), Metaneumovirus (1%); SARS-Cov-2 con (0%); e Influenza B (0%).

El porcentaje de consultas de urgencias por causa respiratoria alcanzó un 43% del total de consultas. Según diagnóstico médico, el 73% corresponde a infección respiratoria aguda alta; 9% bronquitis aguda; 3% Influenza; 3% neumonía; 3% crisis obstructiva bronquial; y 0% Covid-19.

